

Economíahoy.mx

Fitch rebaja el rating de Venezuela a 'C' tras el anuncio de reestructuración de Maduro

"El riesgo de 'default' es altamente probable a tenor de los últimos impagos"

La agencia de calificación crediticia Fitch ha rebajado el rating de Venezuela a 'C' tras el anuncio de reestructuración de deuda a largo plazo del Gobierno de Maduro.

"La rebaja de Venezuela refleja el anuncio realizado por las autoridades el 3 de noviembre en el que pretenden renegociar sus obligaciones deuda externa", apunta la agencia.

Fitch avisa además de que el riesgo de 'default' es "altamente probable" a tenor de los últimos impagos sobre bonos soberanos del país latinoamericano a pesar del "periodo de gracia" de 30 días que se le ha concedido.

El Gobierno venezolano ha aplicado fuertes recortes a las importaciones de bienes como medicinas como consecuencia de la merma de sus ingresos petroleros para poder cumplir con la concentración de pagos por servicio de deuda externa.

La petrolera estatal PDVSA cumplió esta semana con una amortización de unos 842 millones de dólares, en un proceso que tuvo una demora inusual.